

*Este número de la Revista Mexicana de Sociología se encuentra dedicado a un tema clásico en la literatura de las Ciencias Sociales de América Latina. El estudio de la marginalidad y los problemas inherentes al empleo proliferó rápidamente en toda la región desde los años 60, época a partir de la cual su análisis se ha llevado a cabo desde diferentes ópticas teóricas y metodológicas.*

*En el contexto de la investigación muchos enfoques han dejado de operar y se han abierto nuevas perspectivas en las que se intenta recuperar de manera crítica la explicación del por qué grandes masas de nuestro continente han quedado excluidas de los beneficios del desarrollo.*

*En este número se reúnen los trabajos más recientes de reflexión y análisis sobre el problema. Por medio de ellos la Revista intenta aportar nuevos cauces para la investigación del problema y para el logro de una mejor interpretación de los procesos sociales, económicos y políticos dentro del marco de las grandes transformaciones estructurales.*